

Seminario Ascenso del nuevo espacio indo-pacífico

Como registro a como necesidad para un presente y un futuro
rizontes positivos y también posibles amenazas.



Con la colaboración de:
Sección de Derechos Humanos del
Colegio de Abogados de Zaragoza



La [Fundación Seminario de Investigación para la](#)

[Paz](#), la Sección de Derechos Humanos del Real e Ilustre Colegio de Abogados de Zaragoza y [Cáritas Zaragoza](#) proyectan tomar conciencia durante 2018 de esta nueva realidad que constituye un rasgo de nuestro tiempo, analizarla tanto en su conjunto como en sus componentes geográficos, vislumbrar sus claves, detectar sus aportaciones a la convivencia mundial y evaluar sus posibles amenazas. Es lo que proponemos en este seminario interdisciplinar bajo el título “Ascenso del nuevo espacio indo-pacífico”, que se desarrollará a lo largo del año en ocho sesiones cada una centrada en un aspecto concreto.

Las sesiones de trabajo constan de dos partes:

- El viernes señalado, a las 19,30 horas, se introducirá el tema y se expondrán las ponencias en acto público.
- El sábado, de 10 a 13,30 horas, tendrá lugar la profundización y debate, en acto restringido a los miembros del seminario y a quienes sean admitidos previa solicitud a la secretaría de la Fundación.

[Puedes consultar el programa completo aquí.](#)

Fecha de creación

22 enero, 2018